

Graciela Eugenia Pernas Martino de Poce de acuerdo a su legajo n°7500/1, nació en La Plata el 9 de diciembre de 1955 y realizó sus estudios secundarios en el Colegio Nacional "Rafael Hernández". En 1975 ingresó a la Facultad de Arquitectura, pero poco tiempo después junto a su compañero Julio Gerardo Poce - también egresado del Colegio Nacional y estudiante de la Facultad de Ciencias Médicas-, se mudaron a Buenos Aires debido a las amenazas recibidas por parte de la CNU. Graciela y Julio militaban en la Organización Comunista Poder Obrero (OCPO). Fueron secuestrados en la madrugada del 19 de octubre de 1976, en su casa del barrio de Flores. Fueron vistos en los CCD "Cuatrерismo-Brigada Güemes" y "Pozo de Banfield". Actualmente se lleva adelante el juicio denominado "Puente 12", ante el Tribunal Oral Federal N°5 de Capital Federal donde se juzga su caso. Se encuentra también a la espera el juicio oral por los hechos del "Pozo de Banfield" donde está incluida. Graciela y Julio continúan desaparecidos.